



Initial Franchise Request

نموذج مبدئي لطلب امتياز

لتقييم طلبات الحصول على امتياز بافالو برجر، نحتاج إلى معلومات تفصيلية عن الشركات المتقدمة. هذه المعلومات ستساعدنا في اختيار الشركاء المناسبين الذين يمكنهم الحفاظ على جودة علامتنا التجارية. "نبحث عن شركاء يتشاركون قيمنا و رؤيتنا لعلامة بافالو برجر. لذلك، نطلب من الشركات المتقدمة تقديم معلومات تفصيلية عن خلفيتهم وخططهم المستقبلية". هذه المعلومات سرية.

To evaluate franchise applications for Buffalo Burger, we require detailed information from potential franchisees. We are seeking partners who share our vision and values for the brand and can uphold our high standards. This information will help us select the right partners who can successfully grow the Buffalo Burger franchise. This info is confidential.

Requested Date

تاريخ الطلب

Name: الاسم:

Nationality: الجنسية:

Date of Birth: تاريخ الميلاد:

Current Address: العنوان الحالي:

E-mail: البريد الإلكتروني:

Academic Level: المستوى التعليمي:

Professional Data

البيانات المهنية

Current Position: المهنة الحالية:

Date: / / تاريخ الطلب: / /

Registered Franchisee Name: اسم المؤسسة الراغبة في الامتياز:

Field: نشاط الشركة:

Main Address: العنوان الاساسي:

Tel. Number: رقم التليفون:

Website: الموقع الإلكتروني:

هذا ليس عقدا، ولا يفرض توفير هذا النموذج أو إكماله أي التزام على أي من الطرفين
This form is for informational purposes only and does not create any legal binding



E-Mail: البريد الالكتروني:

Year Established: تاريخ التأسيس:

Company's Capital: رأس مال الشركة:

Shareholders & % of share: اسماء المساهمين ونسبة المساهمة:

Company sales volume for the prior fiscal year: حجم اعمال الشركة العام المالي السابق:



Group Franchise Plan

خطة امتياز المجموعة

مقدار رأس المال المتوفر للاستثمار؟

Amount of capital that is available for investment?

المنطقة/الموقع الذي يتم البحث فيه عن حقوق امتياز لبافالو برجر في هذه المرحلة؟

Area / location / territory for which Buffalo Burger Franchise rights are sought at this stage?

يشهد الموقع أدناه أن كل جزء من الطلب والمستندات الإضافية المقدمة هنا والمعلومات المدرجة فيه قد تمت قراءتها بعناية وأنها صحيحة وصحيحة.

The undersigned certifies that each part of the application and additional documents provided hereof and the information inserted herein has been carefully read and is true and correct.

التوقيع / / التاريخ:

المنصب في المجموعة

Date: / /

Signature over printed Name

Position within the group

على الشركات الراغبة في التسجيل تقديم نسخة من السجل التجاري وملف تعريف الشركة عبر البريد الإلكتروني.
Companies wishing to register must submit a copy of their commercial registration and company profile via email

هذا ليس عقداً، ولا يفرض توفير هذا النموذج أو إكماله أي التزام على أي من الطرفين
.This form is for informational purposes only and does not create any legal binding